

Rechercher...

OK

# Oyonnax - Le plastique : "Le recycler c'est fantastique !"

Dans Haut-Bugey

09h00 - 05/04/2019

Par La Voix de L'Ain

0 Commentaire



Une boîte de collecte de déchets, des mini-vélos en plastique : tels sont les produits fabriqués par cet artiste. - Photo : Aurélien Burban

## Son projet s'est distingué au concours Ain'Puls.

"Aujourd'hui, mon projet, intitulé le Plastik se recycle, c'est d'informer et de sensibiliser pour redonner au plastique, l'image qu'il convient. Pour cela, j'ai fait le choix de toucher les enfants. D'une part, parce qu'ils sont les citoyens de demain, et d'autre part, parce qu'ils sont les prescripteurs auprès de leurs parents", explique François Vuailat. Ce discours travaillé résume le projet qui découle de ce concours. Vient alors une question fondamentale : comment toucher les enfants ? "Je vais aller à leur rencontre, là où ils aiment se rendre. Par exemple, je me rendrais aux chaînes de restauration rapide et vendre aux chaînes mon concept. Ce qui revalorisera leur image de marque", répond le porteur de projet.

**Plus d'infos dans notre édition Haut-Bugey du 5 avril, disponible en kiosque ou sur notre boutique en ligne en cliquant ici.**

Galerie photos



Amusez-vous et tentez de gagner des places pour les prochains matchs de PRO D2

Découvrez notre nouvelle plateforme de jeu

La Voix de l'Ain

### Météo



### Restez informé

Inscrivez-vous à la newsletter

Tapez votre adresse mail

OK

### La Une de la semaine